

Bürgermeister Günther Wagner

Liebe Freunde der Natur! Liebe Ortsorganisation Thörl!

Die Naturfreunde sind eine große Freizeit- und Umweltorganisation, welche unter dem Motto "wir leben Natur" einladen wollen, die Schönheiten der Natur zu erleben, Sport zu betreiben sowie sich aktiv am Umweltschutz zu betätigen. Im Mittelpunkt ihrer Arbeit steht stets der Mensch in seiner nachhaltigen Beziehung zur Natur. Die Aufgaben werden als nicht staatliche Non-Profit-Organisation nach sozialen und gemeinnützigen Kriterien erfüllt. Auf der Suche nach Naturerlebnissen oder nach dem besonderen Freizeit - Kick unterstützen die Naturfreunde als moderner Dienstleister alle Interessierten bei der sinnvollen Freizeitgestaltung. Bestens geschulte Mitarbeiterinnen und staatlich geprüfte Instruktoren stehen den Mitgliedern als kompetente Freizeitpartner zur Verfügung. Die Ortsorganisation Thörl unter der Führung des engagierten Obmannes Christian Rabl verfolgt nicht nur die Ziele der Organisation sondern setzt diese auch hervorragend um. Man braucht sich punkto Kreativität, Spontanität und Ideenreichtum der Ortsorganisation keine Sorgen zu machen, denn Christian und sein "einzigortiges" Team beherrschen dies bestens und schaffen es auch mit gezielter Werbung, die Familie der Naturfreunde immer wieder zu vergrößern. Auf diesem Wege möchte ich mich bei euch für euren Einsatz bedanken und hoffe, dass ihr auch weiterhin diesen Elan lebt.

Alles Gute und Glück auf!

Günther Wagner

Bürgermeister der Marktgemeinde Thörl